

Témoignage de Davide Cali - Correspondances 2018/2019

J'ai participé aux correspondances des INCOS pour la deuxième année, cette fois avec des enfants plus petits. J'ai désormais l'habitude des rencontres scolaires et ça ne me surprend pas la fraîcheur et l'enthousiasme des enfants autour d'un livre (même si ça me fait plaisir, bien sûr !)

Ça m'étonne quand même à chaque fois la capacité qu'ils ont les petits à poser des questions et s'interroger autour d'un livre.

Encore une fois j'étais content de ces correspondances parce que ça me donne la possibilité d'aborder les enfants de façon différente, en menant un échange qui se fait sur plusieurs semaines et avec un véritable partage de choses. J'aime bien leur envoyer des liens à des livres, des films à regarder, des animations, des morceaux à écouter.

De ce point de vue, il faut dire que les enseignants ont été cools, ont toujours joué le jeu avec moi et les enfants. Dans une classe, une maitresse a mis un morceau que je leur avais envoyé et ils ont tous dansé pendant 5 minutes. Ça m'a fait plaisir. J'aime bien l'idée d'être écrivain et donner des histoires aux enfants. Mais j'aime aussi l'idée qu'on se souviendra de moi parce que je les ai fait danser en classe !

Merci à tous et au revoir, peut-être, à l'année prochaine !

Davide Cali

